

いのちを守る福祉・
防災都市東京へ!
都政に憲法を!

都民がつくる革新都政

2015年8月15日
発行=革新都政をつくる会
発行人・中山 伸
〒170-0005 豊島区南大塚2-33-10
東京労働会館5F 電話(5978)4031
ホームページ: <http://kakushintosei.org/>
E-mail : info@kakushintosei.org
(1部25円、送料は別途)

国民の声が政治を変える 学生・学者・ママの会… 歴史的なたたかいに総決起!



戦争法案NO! 7・26新宿区民大集会・パレード
=15・7・26・新宿区

戦争法案阻止のたたかいが日本列島全体に広がり、空前のとりくみが生れています。
7月31日、「SEALD S」(自由と民主主義のため学生緊急行動)と「学者の会(安全保障関連法案に反対する学生と学者の共同行動)が国会周辺でおこなわれ、4千人が参加しました。

8月2日は、渋谷の繁華街で高校生ら5千人が戦争法案反対のデモをおこないました。

「安保関連法案に反対するママの会」は全国30都道府県に広がり(7月31日現在)、静岡では子育てママのパレードに150人が参加するなど、各地で行動が起こっています。

東京の各地域でも、思想信条を越えた共同が急速に広がり、33地域に達しています。

「革新都政の会」は「戦争法案」を必ず廃案にしようとの呼びかけ・声明を発表しました。

東京を「戦争する国」の首都にするな!

安倍政権による「戦争法案」の衆院採決強行の暴挙糾弾!
空前の都民の世論と行動で「戦争法案」を必ず廃案にしよう

2015年7月18日
革新都政をつくる会
事務局長 中山 伸

「戦争法案今すぐ廃案」「強行採決絶対反対」

国会をつつむ怒涛のような怒りの声と、日本列島各地で燎原の火のごとくひろがる強行反対の叫びに背を向けて、自民、公明両党は15日の衆院安保法制特別委員会、翌16日の衆院本会議で「戦争法案」を強行採決した。「戦争法案」は、憲法9条を蹂躪し、日本を「海外で戦争する国」につくり変えようとする戦後最悪の憲法破壊の法案であり、立憲主義に反する歴史的暴挙をおこなった安倍政権、自民・公明両党に満身の怒りをこめて糾弾する。

1 「戦争法案」は、これまでの政府の憲法解釈を180度変え、「戦闘地域」まで出かけて米軍を支援するという、米国の無法な戦争に参戦する危険な道を切りひらくためのものであることが衆院の審議を通じて明らかになった。

「戦争法案」は、どの調査でも国民多数が「憲法違反」の民意を示しており、国会でも衆院憲法調査会では、自民党推薦の参考人をふくめ3人の憲法学者全員が、「従来の政府の憲法解釈をふみこえたものであり、憲法違反」と断言、歴代内閣法制局官もことごとく憲法違反と指摘するなど、安倍政権の集団的自衛権行使容認「合意論」はことごとく崩壊することとなった。

にもかかわらず、一昨年の小選挙区制度のもとでの総選挙によって得た現政権与党の数の力による強行は、立憲主義を否定するものであり、「戦争法案」は、絶対に廃案にしなければならない。

2 日本が再び「戦争をする国」にするかどうかという、歴史なぜめぎあいつづくなので、舛添要一東京都知事の態度もきびしく問われなければなりません。

舛添都知事は、「私は外野席、外から見ている立場に徹したい」と述べ、安倍政権が強行する「戦争法案」に対して、1300万都民の代表として、平和を擁護する立場からの表明をおこなわず、戦争をする国づくりの東京における具体化のひとつである横田基地へのオスプレイ配備についても「国が決めること、介入する権限もない」として、戦争の危険から都民を守る責務を放棄した。これは「東京から火薬のにおいをなくす」として、米軍基地撤去・縮小にとりくんだかつての革新都政の姿勢とは大違いであり、都民の批判まぬがれない。

一方、都議会では、自民党が第2回定例都議会において、「国会における憲法論議の推進と国民的議論の喚起を求める意見書」を全会一致のルールを破って提出。これを自民・公明・維新・「かがやけ」の多数の力で採択を強行した。都民世論の多数は、憲法改悪の戦争法に反対している。民意に反する「意見書」採択の強行は、地方自治の精神をふみにじり、民主主義を破壊するものであり厳しく糾弾する。

3 安倍政権は、戦争する国づくりとともに、社会保障、医療、介護改悪など憲法が保障する生存権をおびやかす攻撃を一体ですめている。憲法を守り生かす都政の実現で、いのち・くらし・福祉を守る都政への転換をめざす「革新都政をつくる会」は、憲法違反の法案を数の力で強行することを絶対に許さず、空前の国民のたたかいの一翼を担い、湧きおこる国民・都民各界各層のたたかいと圧倒的世論で安倍政権を追いつめ「戦争法案」を廃案に追いこむために総力をあげる。

また、横田基地へのオスプレイ配備、日米特殊訓練基地化を絶対に許さず、都民の世論と行動で、首都東京を“平和のまち”にするために全力をつくすことを表明する。

オリンピックの近況見て
2020オリンピック・パラリンピック
を考える都民の会共同代表
弁護士 横山 聰

我々は、2016年オリンピック招致の提案以降、一貫してオリンピックについて取り組んできました。2020年招致が決まった時からは、「オリンピズムを体現するオリンピック」を目指して様々な提言を行ない、その幾つかは実際に実現してきました。

しかし、まだ実現に至っていない事項が多々あります。一つは「莫大な費用の削減」です。新国立競技場に2520億円も掛けるのは論外ですが、当初の1300億円 자체「異常」です。レガシー云々を言うのであれば、なぜ駒沢競技場施設を改修して使わないのか、ちなみに2008年の北京

新国立競技場計画白紙に
話題に役立つブックレット

安倍首相は7月17日、2020年東京五輪・パラリンピックでメイン会場となる新国立競技場の「建設計画を白紙に戻し、ゼロベー

スで見直す」と表明。まずは10月10日が「体育の日」であったように、オリンピックは適切な季節で実施するべきではありません。

最近注目されてきたのがこの時期の「暑さ」です。元々は10月10日が「体育の日」であつたように、オリンピックは過重な負担をもたらすとのない計画となるよう声

を寄せています。明2面を発表しました。

昨年11月に発行したブックレットは、都民の目線で2020東京五輪・パラリンピックを検証、さまざまに当を得たものです。

申し込み:革新都政をつくる会

Tel 03-59-4031 fax 03-5978-5052
E-mail info@kakushintosei.org

過去と未来が交錯する2015年の8月、高岡さんは、なまえの由来を忘れず、戦争は子どものときの思い出だけにしたいと、この國の歴史に向き合ってきた。高岡さんとの出会いはやはり暑い夏であった。82年に結成された「革新都政をめざす各界連絡会」から始まつた「ふたたび革新都政をめざす会」(当時)の事務局長への就任依頼であった。「83年、87年の候補者には、なまえの由来を忘れられた高岡さんと名づけられた高岡さん、岡崎郷と名づけられた高岡さん、郎と大角先生、因み岑郷と名づけられた高岡さん、

* 青い空

は、なまえの由来を忘れないでいた。82年に結成された「革新都政をめざす各界連絡会」から始まつた「ふたたび革新都政をめざす会」(当時)の事務局長への就任依頼であった。「83年、87年の候補者には、なまえの由来を忘れられた高岡さんと名づけられた高岡さん、岡崎郷と名づけられた高岡さん、郎と大角先生、因み岑郷と名づけられた高岡さん、

は、なまえの由来を忘れないでいた。82年に結成された「革新都政をめざす各界連絡会」から始まつた「ふたたび革新都政をめざす会」(当時)の事務局長への就任依頼であった。「83年、87年の候補者には、なまえの由来を忘れられた高岡さんと名づけられた高岡さん、岡崎郷と名づけられた高岡さん、郎と大角先生、因み岑郷と名づけられた高岡さん、

